

## **Plan de prevención cáncer colorectal**

Este plan esta dirigido a los afiliados a partir de los 50 años para ambos sexos. El cáncer colorectal (intestino grueso) es la segunda causa de muerte en el mundo occidental y afecta por igual a hombres y mujeres, esta patología va en aumento, principalmente por un mal habito en la alimentación.

La cura del cáncer de colon depende fundamentalmente del momento en el que se diagnostica; si se detecta en fases iniciales se consigue una recuperación completa en la mayoría de los casos; por lo cual es fundamental conocer los factores de riesgo, los síntomas y los métodos que pueden permitir diagnosticar este cáncer en estadios en los que es curable, incluso prevenir su aparición.